

---

FDP Bad Vilbel

## **VIER WETTERAUER LIBERALE NEHMEN KURS AUF ROSTOCK**

12.04.2011

---

**Von links nach rechts: Oliver Feyl, Elke Sommermeyer, Jörg-Uwe Hahn, Martin Holzfuß**

Von links nach rechts: Oliver Feyl, Elke Sommermeyer, Jörg-Uwe Hahn, Martin Holzfuß

Der Landesparteitag der hessischen Liberalen in Stadtallendorf war unter anderem durch viele Wahlen geprägt. Den Auftakt bildete die Wahl des Landesvorsitzenden und des Präsidiums.

Der bisherige Landesvorsitzende, Jörg-Uwe Hahn, aus der Wetterau wurde in seinem Amt mit einem guten Wahlergebnis von über 80% bestätigt. Ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt wurden die bisherigen stellvertretenden Landesvorsitzenden Heinrich Kolb und Hans-Jürgen Hielscher sowie der Landesschatzmeister Dirk Pfeil, dem es erstmals seit vier Jahrzehnten gelungen ist, die Partei komplett schuldenfrei zu stellen.

Die erfolgreichen Wahlen für die Wetterau setzten sich bei den Wahlen für die Delegierten zum Bundesparteitag fort. Mit Jörg-Uwe Hahn, Martin Holzfuß und Oliver Feyl wurden die erfahrenen bisherigen Delegierten für die Wetterau erneut gewählt. Neu verstärkt wird das Trio von der Kreisvorsitzenden Elke Sommermeyer, so dass die Wetterau im Gegensatz zu den Vorjahren jetzt mit vier Delegierten Kurs auf Rostock nimmt.

Auch der Wechsel an der Parteispitze wurde ausführlich diskutiert. Die Liberalen sind sich einig, dass es nicht allein bei der Auswechselung des Vorsitzenden bleiben kann. Dies kann nur ein erster Schritt sein. „Die Hessen FDP wird den designierten neuen Bundesvorsitzenden unterstützen, wo es nur geht.“, teilt Jörg-Uwe Hahn mit. Dazu gehört

nach Ansicht der Liberalen aber auch, dass jeder derzeitige Amtsinhaber zur Disposition steht, egal auf welcher Position. Der Landesvorsitzende Jörg-Uwe Hahn ist dabei - sei es als stellvertretender Bundesvorsitzender oder als Beisitzer im Präsidium - gerne bereit, Philipp Rösler bei seiner Arbeit zu unterstützen.

So setzen die Wetterauer Delegierten zum Bundesparteitag mit viel Rückenwind die Segel, um im Mai in Rostock sowohl den neuen Bundesvorsitzenden Philipp Rösler als auch ihren Landesvorsitzenden Jörg-Uwe Hahn bei Ihrer Wahl ins Präsidium der Bundes FDP zu unterstützen.